

Thierry Serin

Profession de foi - Election Codir CSMF 2024

Passionné de montagne et d'escalade, je suis responsable de la section escalade du CSMF depuis sa création en 2020.

Licencié de la Fédération française de la montagne et de l'escalade (FFME) depuis 2008, je me suis engagé dans la vie associative très tôt au sein de mon premier club d'escalade à Antony (ASPALA) en y occupant les fonctions de secrétaire et trésorier. Initiateur alpinisme fédéral depuis 2015, j'organise et encadre des stages en montagne pour la Ligue Île-de-France de la FFME. En tant que vice-président de cette Ligue, j'y occupe aujourd'hui la responsabilité de l'activité montagne après en avoir été le trésorier de 2017 à 2021.

Au niveau national, je contribue aux travaux de la commission montagne de la FFME. Je siège aussi à la commission de discipline de cette fédération. Je figure enfin en bonne place sur la liste candidate pour l'élection au conseil d'administration de la FFME en vue de la nouvelle olympiade (2024-2028).

Bref, mon engagement bénévole est à la hauteur de ma passion pour la montagne et d'escalade.

C'est avec un grand enthousiasme et une belle motivation que je souhaite me présenter à nouveau au comité directeur du CSMF. Le développement et le renforcement de l'escalade au sein du club figure naturellement parmi les sujets sur lesquels je souhaite encore particulièrement m'investir. Mais j'aurai aussi à cœur de promouvoir le sport en général au sein du ministère. L'enthousiasme suscité par les JOP 2024 a montré de manière éclatante que les valeurs attachées au sport sont toujours vivaces et doivent être défendues.